

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 28. September 2021

Gute Ergebnisse beim Stadtradeln 2021

18.860 gefahrene Kilometer, 73 aktive Teilnehmerinnen und Teilnehmer in 10 Teams, 3 Tonnen CO2 eingespart und mit mehr als 250 Kilometern durchschnittlich zurückgelegte Strecke pro Teilnehmer ergibt sich erneut ein beachtliches Ergebnis für die diesjährige Teilnahme am Stadtradeln, das in der Zeit vom 4. September bis 24. September stattfand.

Das bereits gute Ergebnis wird sich erfahrungsgemäß noch verbessern. Bis Mittwoch, 8. Oktober können noch die nicht via App automatisch gemeldeten Kilometer bei der Stadtverwaltung nachgemeldet werden. Bürgerinnen und Bürger ohne Internetzugang geben hierzu ihre geradelten Kilometer versehen mit Namen und der in den 3 Wochen zurückgelegten Strecke am Empfang im Rathaus ab oder schicken dieses per E-Mail an stadtradeln@stadtmuehlheim.de. Die Verwaltung trägt dann dafür Sorge, dass alle Ergebnisse ihre Berücksichtigung finden.

Bürgermeister Daniel Tybussek, selbst ganzjährig im Fahrradsattel aktiv, freut sich: „Mein Dank geht an die zahlreichen aktiven Radlerinnen und Radler, die uns durch Ihre Teilnahme das breite Interesse der Mühlheimerinnen und Mühlheimer Bürger am Radfahren erneut signalisiert haben.“

Auch die rege Teilnahme an unserer Feierabendtour, die gemeinsam mit dem ADFC veranstaltet wurde, spiegelt dieses Interesse in der Bürgerschaft wieder. Die gemeinsam mit den Aktiven im Verlauf der Tour geteilten Beobachtungen zu Aus- und Umbauten stellen die lokalen Bedürfnisse gewohnt in den Mittelpunkt und werden nun in der Verwaltung ausgewertet.

Ich möchte im Besonderen auch dem ADFC Mühlheim danken, der mit seinem Tourenangebot die Aktion auch in diesem Jahr wieder maßgeblich unterstützt und mitgeprägt hat. Ich freue mich bereits jetzt auf die Teilnahme im nächsten Jahr.“

Aktueller Spitzenreiter unter den Teams ist in diesem Jahr der ADFC mit mehr als 7.000 gefahrenen Kilometern.